

Die ewigen "Zweiten" gewinnen!

Susanne und Stefan Kusch gewinnen GLP "Venntrophy", MSC Wahlscheid erneut Gewinner der Mannschaftswertung

VON GÜNTHER WOLFF

Nürburgring/Wahlscheid – Besser hätte das Wochenende nicht mehr werden können. Traumwetter, Fußballsieg bei der WM gegen England, Sieg von Sebastian Vettel beim Formel 1-Rennen in Valencia und für den MSC Wahlscheid, Allen voran das Ehepaar Susanne und Stefan Kusch, der Gesamt- und Mannschaftssieg beim 3. Lauf der GLP Meisterschaft 2010 "Venntrophy".

Als am Ende der Veranstaltung auf dem Nürburgring, bei teilweise extremen Temperaturen, den 148 gestarteten Fahrzeugen die Zielflagge geschwenkt wurde, bestätigte sich, was sich schon nach der Hälfte der Gesamtdistanz von 249 km angekündigt hatte. Die Seriengewinner der vergangenen Veranstaltungen, Holger Träger und Karl-Heinz Zammert, waren geschlagen.

Als Rennleiterin Edith Völl bei der Siegerehrung die Gewinner aufrief, war der Jubel groß. Das sympathische Ehepaar Kusch aus dem Windecker Land beendete die Serie des ewigen Zweiten nach zwölf Runden mit ihrem Citroen AX und wurde bei der Siegerehrung von dem geschlagenen Meisterduo als Erste gratuliert.



Gewinner der "Venntrophy" Susanne und Stefan Kusch

Foto: Wolff-Sportpress

Die Siegerehrung wurde zur großen Freudenfeier des MSC Wahlscheid. Neben dem freudestrahlenden Ehepaar Kusch konnten auch die anderen 9 Teams aus dem Aggertal punkten. Mit den Teams Derscheid, Frins/Frins, Ueberschar, Lachmayer, Brauer, Nowak/Frins, Vosen, Koensgen und Langenbach ging der Mannschaftssieg erneut an die "Aggertaler".

Der nächste Lauf der GLP-Meisterschaftsrunde 2010 findet am 10. Juli statt.